

Hikmah Nuzulul Quran, Kapolresta Mojokerto : Saya berharap Pelayanan Publik Bisa Lebih Baik

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.NEWS.PAPER.CO.ID

Apr 19, 2022 - 20:29



KOTA MOJOKERTO - Dalam rangka memperingati Nuzulul Qurán, di hari Ramadhan ke-17 ini, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H. mengadakan kegiatan Nuzulul Quran 1443 H/2022 M Personel Polri dan ASN Polresta Mojokerto di Masjid Darul Muttaqin Polresta Mojokerto, Selasa

(19/04/22) pagi.



Mengundang K.H. Suud Amin, M.Pd.I. dari Sekjen MUI Kabupaten Mojokerto dalam memberikan tauziah peringatan Nuzulul Quran bertema “Dengan hikmah Nuzulul Qur’an dan Idul Fitri kita Gapai ketakwaan melalui peningkatan kepedulian sosial menuju Polres Presisi”

Pelaksanaan didalam Darul Muttaqin ini menerapkan Protokol Kesehatan, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H. mengawali dengan sambutan mengucapkan terimakasih kepada K.H. Suud Amin, M.Pd.I. yang sudah hadir untuk memberikan ilmu keagamaan dalam meraih hikmah nuzulul Quran

“Saya berharap pelayanan publik itu bisa lebih baik karena Polisi menjadi tolak ukur dalam pelayanan publik, maka dalam bulan suci Ramadhan ini kita melaksanakan Nuzulul Qurán yang dihadiri Pejabat utama, anggota Polri baik Polres dan Polsek serta ASN, serta narasumber K.H. Suud Amin, M.Pd.I. di Masjid Darul Muttaqin,” ucap Kapolresta Mojokerto.

Masih Kata Kapolres, “Kegiatan Nuzulul Quran ini bertujuan untuk memanjatkan do’a kepada Allah SWT agar diberikan keberkahan di bulan suci Ramadan serta dijauhkan dari penyakit virus Covid-19,” tambahnya.

Memasuki acara inti dengan Tusiyah mengenai Nuzulul Qurán oleh Ustadz K.H. Suud Amin, M.Pd.I. dari Sekjen MUI Kabupaten Mojokerto, menyampaikan Nuzulul Qur’an Nuzulul quran adalah proses turunnya Al Quran dari tempat yang tinggi ke muka bumi, Arti lebih lengkapnya adalah peristiwa turunnya Al Quran dari Allah SWT yang diturunkan kepada Nabi Muhammad SAW melalui perantara Malaikat Jibril.

“Sesungguhnya Allah SWT telah menurunkannya Al Quran pada malam Lailatul Qodr/Malam kemuliaan, Malam lailatul qodr lebih baik dari seribu bulan dan memperingati Nuzulul Quran ini tepat malam 17 Ramadhan.” dakwah K.H. Suud Amin.

Membaca Al Quran walaupun kita tidak lancar membacanya dan berusaha untuk dilakukan, itupun sudah mendapat pahala dobel, karena ketika kita membaca beberapa ayat Al Quran saja kita mendapat pahala, bahkan perjuangan kita membaca Al Quran itu saja sudah mendapat pahala

“Barang siapa didalam tubuhnya tidak ada hafalan 1 pun ayat Al Quran itu sama dengan rumah yang kosong, maka dari sini minimal kita punya hafalan ayat Al Quran agar hidup lebih terisi.” Sambung Kyai dalam tausiahnya (MK/RRT)